
 
Bürgermeister Töpfer weist kurz auf die neuen Tischvorlagen hin. 
Seitens des Rates besteht kein neuer Beratungsbedarf, so dass ein Beschluss gefasst 
wird. 
 


